ZURICH INSIDE

Jrsula Litmanowitsch :-Mail: litmanowitsch@gmail.com





Verleihung der Ehrenritterschaft an Prinz Hans-Georg Yourievsky und Prinzessin Elikonida Silvia Yourievsky (Ehrenordensdame) durch Grossmeister Wolfgang Manz (r.) und Grosskanzler Adrian Rösti.



Stadt Zürich

Hotelbesitzerin Ljuba Manz wurde mit dem Verdienstkreuz des Georgordens ausgezeichnet und bedankte sic in einer berührenden Ansprache.

Ritterschlag in Liebfrauen und Tafelrunde im St. Gotthard

Am Wochenende trafen sich die Mitglieder des Deutschen Ritterordens St. Georg e.V. in Zürich zu ihrem Jahreskonvent. Der Orden hat sich zum Ziel gesetzt, karitative Projekte zu unterstützen. Die rund 50 Mitglieder, zu denen auch einige Schweizer gehören (Walter Eggmann, Roland Hacker, Patrick Oberhänsli, Adrian Rösti, Claudio Schärli, Urs Stieger, Walter Zimmermann und Barbara Zimmermann), sowie Vertreter befreundeter Orden, feierten am Samstag in Zürichs Liebfrauenkirche eine heilige Messe.

Ritter eifern heiligem Georg nach

Die Exzellenzen, Noblessen, Chevaliers und Ritter - allesamt im Ornat und behangen mit goldenen Ketten und Orden - wurden von Liebfrauen-Pfarrer Josef-Michael Karber schlicht als Schwestern und Brüder begrüsst. Für das Pfarreiprojekt von Liebfrauen in Indien spendeten die Georgsritter 500 Franken. Denn zu mieten, wie der Orden die Kirche ursprünglich wollte, sei das Gotteshaus nicht. Er habe die Gäste daher auf das Hilfsprojekt aufmerksam gemacht, sagte Karber, der sich nach der Begrüssung gleich wieder verabschieden musste.

Die Messe zelebrierte der Ordensgeistliche Alexander Wimmershoff.

Vor dem eigentlichen Gottesdienst wurden drei Neue in den Ritterstand erhoben. Zwei Männer wurden zu Rittern geschlagen und eine Frau mit Handauflegung als Ordensdame aufgenommen. Für Schreinermeister Andreas Steiner war es ein aufregendes Gefühl. Er war so nervös, dass er beinahe hinfiel. Markus Olden aus Deutschland erklärte eingangs: «Der Orden ist nicht da, um falschen Stolz zu nähren.» Die Ritter eifern dem heiligen Georg nach und leben nach den Tugenden: Gerechtigkeit, Klugheit, Mässigkeit, Starkmut, Verantwortlichkeit, Redlichkeit, Treue, Sittsamkeit.

Nach der Messe dislozierten sie in ihren wallenden Umhängen ins Hotel St. Gotthard, wo sie während des Treffens zu Sonderkonditionen logierten. Im Rahmen des Dinners wurde Hotelbesitzerin Ljuba Manz mit dem Verdienstkreuz ausgezeichnet und Prinz Hans-Georg Yourievsky (Urenkel des russischen Zaren Alexander II.) durch Wolfgang Manz und Adrian Rösti als Ehrenritter des Ordens ernannt. Dem Ortspfarrer aus Glattfelden, Christhard Birkner, wurde ein Check über 3000 Franken für eine Familie mit einem schwerst behinderten Sohn überreicht. Ljuba Manz spendete spontan noch weitere 1000 Franken dazu.



Josef-Michael Liebfrauen-Pfarrer Karber begrüsste die Gäste.



Oberfähnrich Roland Hacker aus Bülach im Ordensornat.



CH-Gouverneur Walter Zimmermar mit Ehefrau Brigitta.



Komtur Walter Eggmann mit Gattin Yvonne, Ehrengrosskanzler Frank M. Allies.



Ritterschlag für (v.l.n.r.) Andreas Steiner, Moni Schulz-Kroenert, Thomas Michael Hoecht.

ANZEIGEN

